

Drei Pantoffelhelden emanzipieren sich

KULTUR Viskerter Theaterfrünn proben neues Stück – Premiere am 11. März

PEWSUM – Für ein paar Stunden Sorgen und Probleme vergessen und so richtig herzlich lachen, das geht am 11., 12., 18. und 19. März jeweils um 19.30 Uhr in der Aula des JAG in Pewsum. Längst wissen viele Leute die Qualität der plattdeutschen Theaterstücke der Viskerter Theaterfrünn zu schätzen, immerhin ist die diesjährige Komödie „Pantoffelhelden“ in drei Akten von Hans Schimmel mit der plattdeutschen Fassung von Wolfgang Binder bereits das sechste Stück dieser munteren Truppe unter der Leitung von Johann Schüller.

Und darum geht es: Wolle und seine Freunde Fiete und Bernie sind zwar im Berufsleben gestandene Männer, ihren Frauen haben sie allerdings relativ wenig entgegenzusetzen. Während die Herren der Schöpfung die Hausarbeit erledigen, geben sich deren Ehefrauen ihrer Lieblingsbeschäftigung hin,



„Hab' dich“: Wolle, Fiete und Bernie fangen die weiße Maus, die die Damen so verschreckt hat. Im neuen Stück der Viskerter Theaterfrünn geht es turbulent zu.

FOTO: HOPPE

der Erziehung ihrer Männer. Der Versuch der Männer, sich wenigstens einen kleinen Freiraum zu verschaffen, sorgt für rasante Dialoge, die allerdings Gefährdungspotenzial für die Lachmuskeln haben. Irrungen und Wirrungen bringen darü-

ber hinaus eine Nachtclubschönheit zur falschen Zeit an den falschen Ort, ein straffes Trainingsprogramm zur Befreiung vom Joch der ehelichen Unterdrückung sowie eine zwanghaft neugierige Hausmeisterin.

Karten zu sechs Euro gibt es im Vorverkauf bei der Firma Henkel-Elektrotechnik in Pewsum, telefonisch bei Johann Schüller (04923/1217) oder Jörg Schlicht (04923/7409) oder im Internet (www.viskerter-theaterfruen.de).